

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 51	S0117/15	18.05.2015
zum/zur		
F0089/15 Fraktion CDU/FDP/BfM		
Bezeichnung		
Freilufttreff Diesdorf		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		26.05.2015

Stellungnahme zur Anfrage „Freilufttreff Diesdorf“

Der mögliche Standort des Freilufttreffs Diesdorf auf dem Spielplatz „Neuber“ ist dem Jugendamt bekannt.

Für diesen Standort spricht:

1. Das Beachvolleyballfeld befindet sich in unmittelbarer Nähe.
2. Das Volleyballfeld könnte ein Anreiz für die Jugendlichen sein, sich sportlich zu betätigen.
3. Der Standort trägt dazu bei, dass der Treff eindeutig ein Treff für die Jugendlichen aus Diesdorf ist.

Es gab Gespräche mit Diesdorfer Jugendlichen, die sich gut vorstellen können, dass der Treff auf dem Spielplatz sein sollte. Die Jugendlichen halten sich schon öfter dort auf. Bisher wurde ein Angebot für eine Rasthütte der Firma FHS HOLZTECHNIK eingeholt.

Die Jugendlichen signalisierten, am Aufbau des Freilufttreffs mitwirken zu wollen.

Borris